

**Le Conseil d'établissement, le corps médical et tous les  
collaborateurs de l'Hôpital Riviera-Chablais**

ont la tristesse de vous faire part du décès de

**Docteur Ercole Beretta**

*ancien médecin-chef du service de médecine  
de la Fondation des Hôpitaux de la Riviera*

Monsieur le Dr Beretta a pratiqué son art pendant de nombreuses années dans notre hôpital, durant lesquelles tant ses patients, que ses confrères et l'ensemble de nos collaborateurs ont bénéficié de ses conseils avisés et de son empathie.

Nous garderons de lui le meilleur des souvenirs et nous présentons nos sincères condoléances à sa famille et à ses proches.